

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 221

Du 23 février au 9 mars 2014

GARDER L'ESPERANCE POUR L'AVENIR

Baptêmes : Cormontreuil, 1^{er} mars : Nathan BAILLET

Mercredi des Cendres : 5 mars entrée en Carême.

9h : messe à Taissy

9h à 12h : Catéchisme à Cormontreuil, terminé par la célébration des cendres à laquelle tout le monde peut venir à 11h.

17h : messe à la maison de retraite.

19h : messe à l'église de Cormontreuil.

Propositions pour approfondir notre vie chrétienne, pendant ce carême.**1) Dans notre paroisse :**

Dimanche 16 mars : un dimanche matin ensemble, 9h dans la salle paroissiale, échange en petites équipes de notre vie quotidienne. Cinq aspects : se réconcilier, faire Confiance, pratiquer la justice, revenir à l'essentiel, donner. Comment vivre ce message chrétien dans notre vie professionnelle, familiale, associative, communale. 11h messe, 12h apéritif et repas partagé, 14h30 film (pour ceux qui le veulent)

Vendredi 4 avril : Soirée CCFD de 19h à 22h, salle paroissiale. Le « Comité Catholique Contre la Faim et pour le Développement » nous propose une réflexion, à partir d'un film, sur un pays qui progresse, dans sa lutte contre la pauvreté.

2) A Reims :

« Retraite dans la vie » pour faire du carême une reprise spirituelle.

- Chaque jour une prière personnelle.
- Chaque semaine une rencontre personnelle avec un accompagnateur.
- Chaque jeudi, un temps de partage et d'enseignement de 20h à 22h à St Sixte.

Pour se renseigner : Marie-Thérèse Vergeaux 03 26 85 55 35 ou email

retraitedanslavie.reims@orange.fr

S'inscrire dès que possible.

Ce qui nous égare, dans notre monde moderne, c'est le culte de l'efficacité et de la consommation. Qui ne se laisse pas un jour tenter par les soldes ? Je n'ai pas besoin de pulls ou de vestes supplémentaires, je n'ai pas besoin d'un CD ou d'un DVD de plus, je n'écoute plus ceux que j'ai acheté il y a un an, je ne regarde plus les films entassés dans les étagères. Mais comme j'ai un peu d'argent à dépenser, j'en achète. Comment réfréner ma cupidité ? Elle réclame toujours plus. Alors que j'aurai besoin d'amitié, d'écoute, je me lance au contraire dans la possession de choses inutiles ! Consommer et regarder la télé, ça ne rend pas heureux.

Alors comment réagir à notre époque ? Comment apprendre à se limiter et à maîtriser nos passions ?

D'abord prendre conscience que la croissance infinie, le « toujours plus » demandé, ne conduira pas les sociétés au vrai bonheur. La Science, les biens matériels sont utiles et nécessaires pour la santé, pour limiter l'usure du corps, pour le plaisir et le confort. Mais ce n'est pas la Science et le matériel qui vont régler tous les problèmes. Car ils nous invitent à l'égoïsme, au repli sur soi, à la solitude, à la violence, pour se défendre ou à la corruption pour en avoir plus.

La course au « toujours plus » amène à la démesure, à la destruction de la nature, à l'épuisement de toute ressource, à l'esclavage des pays où travaillent les plus pauvres.

Il nous faut donc réagir en reconnaissant nos fragilités et nos limites ; redevenir réalistes, modestes, centrés sur l'essentiel de la vie.

C'est ce que nous essayons tous de faire. Cet essentiel, c'est dans le message du Christ que nous le trouvons expliqué : le vrai bonheur n'est pas dans la possession des choses, mais dans nos relations de fraternité, d'amitié, grâce à l'écoute, au partage, à l'aide mutuelle envers les plus paumés de la société et même du monde, grâce à l'effort et à la fidélité.

Voilà l'espérance que Jésus nous donne : garder la certitude que le don de soi pour le bonheur des autres est le chemin de notre paix, de notre épanouissement.

C'est ce qu'ont vécu des chrétiens connus comme Sœur Emmanuelle, Mère Térésa, l'abbé Pierre, Martin Luther King, Mandela et tant d'autres inconnus. Ils ont regardé l'espérance et ne sont pas tombés dans les pièges de la consommation et du « toujours plus ».

Michel Pillot